

## 連盟だより

令和6年 No.3 山口県レディース バドミントン連盟

3月14日木曜日ホワイトデー、下松市民体育館で輝楽会が行われました。穏やかな日差しに春を感じる今日、県内各地より43名の参加がありました。



11:30より輝楽会役員会が行われました

13:00~15:50 練習会





最初はA級B級C級に分かれて 練習しました 次第にお互いで声かけながら 積極的に練習されていました



## 輝楽会地区役員さんより

☆ 練習会お疲れ様でした。初めて参加された方が、「色々な方と試合をさせていただき、良い経験になりました。教えていただいたことを活かして、頑張りたいです。」と、報告をいただきました。

準備に後片付け、皆さんにお手伝いしていただき、とても助かりました。あり がとうございました。

◆ 役員会&練習会お疲れ様でした。

練習会ですが、「日頃交流できない方と気楽に交流する」と言う目的を地区 理事さんが意識して動くことが大切だなぁと改めて感じました。それと、申し 込みしてないが都合がついて参加したい方には、柔軟に対処され、その方 が一日楽しく交流できたのを見ると非常に良かったと思いました。今後は 開催地区によっては参加が難しい方もいるでしょうが、輝楽会=気楽会の 雰囲気で、無理なく長く継続できるよう、微力ではありますが、できる限りの 協力をしていければと思います。

## 輝楽会理事池田さんより

☆ 午前の役員会に続き、午後からの練習会には、43名の参加がありました。 練習は輝楽会らしく、それぞれのペースで、途中休憩室にてお茶とお菓子と おしゃべりもありながら楽しく終える事ができました。

参加された皆様、役員の方々お疲れ様でした。ありがとうございました。 次回は6月10日(月)下関市体育館での輝楽会交流会でお待ちしています。

